



## Morena apuesta por Clara Brugada para la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México

Omar García Harfuch gana la encuesta en la capital, pero el partido lo hace a un lado por el criterio de paridad de género. Morena ha definido también a sus candidatos en otros ocho Estados



La pregunta decisiva para ganar la encuesta fue la de a quién prefería la gente como candidato o candidata. En algunos Estados la diferencia entre los primeros y segundos lugares fue muy notoria. En Yucatán, el delegado Joaquín Díaz sacó 31 puntos de ventaja a la senadora Verónica Camino, la mujer mejor posicionada. En Tabasco, el exdirector del [Tren Maya](#) Javier May tuvo 36 puntos más que la alcaldesa Yolanda Osuna. En los Estados restantes, la diferencia entre los punteros fue más cerrada. En Puebla, el senador Alejandro Armenta sacó una ventaja dentro del margen de error al diputado Ignacio Mier y dejó en tercer lugar a Claudia Rivera, exalcaldesa de la capital poblana. Veracruz fue también una de las entidades más sorprendidas, con solo un punto de diferencia entre Nahle y el dirigente estatal Manuel Huerta. En Jalisco, Lomelí quedó cinco puntos arriba de la diputada federal Claudia Delgadillo. En Guanajuato, Sheffield ganó el primer lugar apenas por un punto sobre la diputada local Alma Alcaraz. Y en el caso de Chiapas, la encuesta la ganó el senador Eduardo Ramírez con menos de dos puntos sobre la senadora Sasil de León.